

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Judo : l'ASSCTG remporte la 30e édition de la Coupe nippono-gabonaise

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

A PRES une longue période d'absence due à la pandémie de Covid-19, la Coupe nippono-gabonaise a fait son grand retour samedi dernier au gymnase du Prytanée militaire de Libreville. En présence de l'ambassadeur du Japon au Gabon, Noguchi Shuji, du président de la Fégajudo, Me Hugues Désiré Boguikouma... Côté participation, plusieurs clubs de Libreville et de l'intérieur du pays ont effectué le déplacement de la capitale. Au total 13 clubs, 133 judokas toutes catégories confondues (92 hommes et 41 femmes), 8 arbitres et 6 commissaires ont participé à cette compétition.

Après les phases éliminatoires, s'en sont suivis, après 7 heures de combats, les finales. Un véritable marathon ! Au final, c'est l'Association sportive sociale et culturelle de Total Gabon (ASSCTG) de Port-Gentil qui termine en tête avec 11 médailles (7 d'or, 3 d'argent et 1 de bronze), suivie du Judo club Ndella avec 10 médailles (3 d'or, 3 d'argent et 4 de bronze). La 3e place est occupée par le Judo club EPI, 5 médailles (1 d'or, 3 d'argent et 1 de bronze).

La 30e édition s'est achevée non seulement avec la remise des trophées aux différents vainqueurs, mais surtout par un important don en matériel (tatamis et kimonos) offert à la Fégajudo par l'Association d'amitié nippono-gabonaise.



Organisateurs et certains médaillés au terme de la 30e édition de la Coupe de l'ambassadeur du Japon au Gabon.

Me Kosei Inoue félicite la Fégajudo



Les délégations gabonaise et japonaise ont posé pour la postérité après avoir visionné la vidéo.

PSNB
Libreville/Gabon

LE grand judoka japonais Me Kosei Inoue, vainqueur de trois championnats du monde consécutifs et médaillé d'or aux Jeux olympiques de Sydney 2000, a posté un message vidéo d'encouragements à la Fédération gabonaise de judo ainsi qu'aux athlètes gabonais prometteurs. C'était vendredi dernier à la résidence de l'ambassadeur du Japon au Gabon, Noguchi Shuji. Ce message d'encouragements faisait également suite à la réception d'un don composé de 206 kimonos et 84 tatamis offerts par l'Association japonaise

JUDO dont Me Kosei Inoue est président.

" Je souhaite du fond du cœur que ces équipements en tatamis et kimonos puissent servir autant que possible aux judokas gabonais. Je souhaite également une bonne continuation à la Fégajudo", a indiqué Me Kosei Inoue. JUDO est une association à but non lucratif qui a pour objectif le développement et la vulgarisation du judo dans le monde. L'ambassade du Japon espère que les judokas gabonais encouragés par le don d'équipements et le message du Me Kosei Inoue remporteront des médailles aux Jeux Olympiques à Paris.

Les Gabonais de l'étranger : quand PEA ne s'arrête plus, Bouanga chausse le soulier d'or

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Pierre-Emerick Aubameyang : sous le feu des critiques lors de ses trois premiers mois de compétition, l'international gabonais a renversé la tendance. Pierre-Emerick Aubameyang s'est finalement mis le vélodrome dans sa poche. Titulaire une nouvelle fois face à Lorient, en clôture de la 15e journée de Ligue 1 Uber Eats, PEA s'est offert un doublé lors du succès des Olympiens (2-4). Grâce à cette nouvelle victoire, l'Olympique de Marseille remonte à la 6e place au classement général. En 4 matchs, PEA est impliqué dans 10 buts (7 buts et 3 passes décisives).

Denis Bouanga : S'il rêvait d'un nouveau sacre en MLS, Denis Bouanga devra y patienter la saison prochaine. En effet, buteur à la 74e minute lors de la finale face à Columbus, l'attaquant gabonais n'a pas pu éviter la défaite de Los Angeles FC (1-2). Une



Bouanga, meilleur buteur de MLS, a terminé la saison avec 25 buts.

contre-performance collective qui n'entache pas la parfaite saison de l'ancien de l'AS Saint-Étienne qui est tout de même sacré soulier d'or avec 25 buts et 4 passes décisives.

Didier Ibrahim Ndong : muet face au dernier du championnat Al Hazm la semaine dernière, Didier Ibrahim Ndong et ses partenaires ont été balayés cette fois par Al Nassr FC de Cristiano Ronaldo. Titulaire au début de cette rencontre décisive pour le maintien, le Gabonais et ses

coéquipiers d'Al Riyadh n'ont pas résisté aux vagues des jaunes. Au final, Al Nassr FC a pris le meilleur pour s'imposer sur le score de (4-1) à domicile.

Jim Allevinah : positionné sur le côté droit de sa formation de Clermont Foot, Jim Allevinah n'a pas été en réussite malgré les nombreuses occasions de son équipe face à Lille dimanche en milieu d'après-midi. Remplacé à la 70e minute de la rencontre, le Gabonais hérite d'une note de 5/10 pour sa prestation. Dans cette course au maintien, Jim et ses coéquipiers lâchent des points et voient Lyon revenir à une longueur au classement général.

Loïc Owono Ella : le portier gabonais de Agosto FC de Guinée équatoriale, nouveau leader du championnat du pays, après six journées, a vu depuis sa cage son club battre dimanche le DVO de Mongomo sur la marque de 1 but à 0. Loïc Owono Ella c'est 5 matchs joués, 3 clean sheets et seulement 2 buts encaissés.